

La Salvación

Juan 3:16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito,

El amor de Dios le motivó de sacrificar hasta la cosa más cara del mundo, Dios mismo. Dios se humilló en tomar el cuerpo humano, y luego se humilló todavía más en morir en la forma de un criminal común y profano. Este gran sacrificio pasó por una sola razón. Porque Dios amó. Si contemplamos la obra de amor que Dios ha hecho con Jesucristo en la cruz, debemos reaccionar en una forma distinta. Gracitud.

¿Apreciamos lo que Cristo hizo por nosotros? ¿Expresamos esta gratitud por el sacrificio supremo que hizo Cristo? ¿Vivimos por Cristo por esto? ¿Entregamos nuestras vidas como sacrificios vivos para Dios (**Romanos 12:1-2**) que es “nuestro culto racional” (la única respuesta lógica)?

1 Juan 4:7 Dios es amor. Dios se define a sí mismo con el concepto de amor. El amor busca el beneficio para otros. El amor deja todo de uno mismo a un lado para servir. Servicio puro es una expresión del amor.

¿Nuestra vida demuestra este amor de Dios? ¿Somos como es Dios? ¿Vivimos más pensando y obrando por nosotros mismos o más para el bien de otros? ¿Suele de nuestro corazón el servir por que apreciamos el amor que Dios nos mostró en morir por nosotros? ¿Somos reconocidos por nuestro servicio a los hermanos en el nombre de Dios? ¿Buscamos voluntariamente de hacer servicio por Dios, o solamente hacemos algo cuando alguien nos obliga de hacerlo? ¿Buscamos cosas necesarias en la iglesia (limpieza, arreglar el salón antes de los servicios, cuidar a los niños en los servicios, recibir y saludar a los nuevos, ayudar en limpiar después de servicios y convivios, etcétera) y las hacemos sin que alguien tiene que pedir?

Mi Vida Espiritual

2° Corintios 5:14-15 Porque el amor de Cristo nos constriñe

¿En qué forma mi amor por Cristo cambia mi vida diaria? ¿Cómo vivo diferente por ello?

Mi Salvador

2° Corintios 8:9 Porque ya conocéis la gracia de nuestro Señor Jesucristo, que por amor a vosotros se hizo pobre, siendo rico, para que vosotros con su pobreza fueseis enriquecidos.

Si alguien es muy rico en los bienes de esta tierra, y por su amor y afecto de otro, regala todo para que este sea rico, ¿Cómo no debe dar gratitud a esta persona con este tipo de amor tan grande? ¿Cuándo fue la última vez que te paraste en un tiempo de acción de gracias para expresar lo que Cristo hizo por ti?

Si esta gran bendición es disponible para nosotros y todo el mundo, ¿Qué hago para comunicarla a los demás que son inconversos? ¿Busco de extender el reino de Dios por siempre llevar folletos y literatura para dar a alguien en el transporte público, en las tiendas, o donde ando?

La salvación es lo más importante en esta vida. Sin ella, vamos al infierno al momento que morimos, y aun en esta vida sufrimos por la falta de la bendición de Dios. ¿Busco de entender la salvación lo mejor que puedo? ¿Estudio constantemente la Biblia? ¿Leo la Biblia diariamente? ¿Oro a Dios diariamente para acercarme a Él? ¿Estoy presente en los servicios de la Iglesia? ¿Llevo lápiz y cuaderno para tomar apuntes del sermón? ¿Estoy atento durante el sermón o dormitando? (¿No se vale escuchar con los ojos cerrados?) ¿Estoy hablando y distraendo a otros durante los servicios? ¿Me levanto a ir al baño estorbando a otros? ¿Duermo durante los servicios? ¿Estoy pensando en otras cosas?

Mi Pareja

Efesios 5:28 Así también los maridos deben amar a sus mujeres como a sus mismos cuerpos. El que ama a su mujer, a sí mismo se ama. **29** Porque nadie aborreció jamás a su propia carne, sino que la sustenta y la cuida, como también Cristo a la iglesia, **30** porque somos miembros de su cuerpo, de su carne y de sus huesos.

Muy poca gente es tan torcida que destruye su cuerpo sin beneficio o ganancia. Siempre la reacción natural, humana es de protegerse a sí mismo de daño, del tipo que sea.

Como pareja, ¿Cuidas el bien de tu pareja? ¿Te pones atento para saber lo que necesita tu pareja, lo que sufre o lo que goza? ¿Buscas activamente de hacer feliz y bonita la vida de tu pareja? ¿La cuidas como manda Dios? ¿Buscas lo mismo con tus hermanos en Cristo?

Mi Familia

Colosenses 3:19 Maridos, amad a vuestras mujeres, y no seáis ásperos con ellas.

Maridos, ¿Qué es tu actitud hacia tu esposa? ¿Es de oprimirla, causarle daño, de enojarla? ¿Te portas en una forma con ella que le causa de ser disgustada? ¿Estás causándola de amargarse la vida contigo? ¿Le causas de enojar, de ser triste por que no le gusta como le tratas? ¿Te gustaría este tratamiento si tú fueras en su lugar?

Colosenses 3:21 Padres, no exasperéis a vuestros hijos, para que no se desalienten.

Padres, ¿Se cuidan de no agitar a sus hijos para que se fastidían, que se enojan, que se ponen de malas, o que se frustran? ¿Son justos, balanceados, siempre buscando de formar a sus hijos de ser hombres y mujeres de Dios?

1° Pedro 3:1-4 Asimismo vosotras, mujeres, estad sujetas a vuestros maridos... vuestra conducta casta y respetuosa... ornato de un espíritu afable y apacible.

Mujeres, ¿Tienes un espíritu de sujeción a tu esposo? ¿Buscas de mantener una conducta de reverencia y sin carnalidad, amargura, o ser sarcástica? ¿Estás esforzándote de mantener un espíritu suave, gentil, calmado, y tranquilo? ¿Refrenas la lengua de vengarte, cortar, injuriar a los demás? ¿Preocupes por el efecto de tu vida en otros, especialmente tu esposo y niños?

Mi Relación con otros

Mateo 6:14 Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial;

Si Dios pone la condición que entendemos que es el perdón (el olvidar completamente una ofensa o afrenta) y actúa como nunca hubiera pasado, entonces ¿Vives el perdón de Dios? La persona que no entiende el perdón no es salvo. Además de entenderlo, tenemos que desear el perdón, tanto que Dios nos perdona que nosotros perdonamos a nuestros prójimos.

¿Llevas coraje en contra de otro? ¿Buscas venganza con alguien? ¿No dejas asuntos de morir sino que siempre vuelves de nuevo a las pasiones carnales de nuestra carne para gustarse de nuevo en ello? ¿Lo perdonado queda perdonado? ¿Queda olvidado? ¿Queda enterrado bajo la sangre de Jesús? Si Dios no recuerda estas cosas de nuevo, ¿Cómo puedes tu regresa a injuriar a otros con sus fallas, debilidades y ofensas?

Mi Relación con mis Hermanos en Cristo

1° Juan 3:16-18 En esto **hemos conocido el amor, en que él puso su vida por nosotros;** también nosotros debemos poner nuestras vidas por los hermanos.

1° Juan 5:1 Todo aquel que cree que Jesús es el Cristo, es nacido de Dios; y **todo aquel que ama al**

que engendró, ama también al que ha sido engendrado por él

Tu relación con tus hermanos en Cristo es un espejo o reflexión (**Mateo 25:31-46**) de tu relación con tu Salvador. ¿Puedes decir que buscas de amarles, de beneficiarles en lo que puedes? ¿Eres preocupado por su bienestar, especialmente espiritualmente? ¿Manifiestas una falta de interés en ellos por no hacer contacto con ellos cada semana en la iglesia?

Mi relación con la Obra de Dios

1° Corintios 16:15 Hermanos, ya sabéis que la familia de Estéfanos es las primicias de Acaya, y que ellos se han dedicado al servicio de los santos. **16** Os ruego que os sujetéis a personas como ellos, y a todos los que ayudan y trabajan.

¿Buscas de apoyar con tus oraciones, energías, y dinero a los siervos de Dios en tu iglesia que se dedican a servir a los santos? ¿Alivias las cargas y trabajo de los siervos de Dios en tu iglesia? ¿Tomas las cargas que puedes de sus espaldas para aliviar su trabajo y esfuerzo?

1° Timoteo 5:17 Los ancianos que gobiernan bien, sean tenidos por dignos de doble honor, mayormente los que trabajan en predicar y enseñar.

¿Estimas a los que predicar y enseñan la Palabra de Dios en los servicios de tu iglesia? ¿Les tomas en estima doble por sus labores? El comentarista Mateo Enrique dice que "doble honor" es de recibir doble salario de una persona normal en su lugar. ¿Buscas de estimarle así?

Meditaciones para Comunión #1

Amor

Por David Cox

[ig01] v1 ©2007 www.folletosytratados.com/ig01
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Porque el que come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y bebe para sí. Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre vosotros, y muchos duermen. Si, pues, nos examinásemos a nosotros mismos, no seríamos juzgados. **1° Corintios 11:29-31**

La Cena del Señor es un servicio donde cada cristiano debe acercarse a Dios. Este acercamiento no viene nada más por estar en un servicio, sino es porque nos examinamos a nosotros mismos para reconocer, arrepentir, y quitarnos los pecados que tenemos, y de rectificar lo que está mal en nuestras vidas. Este folleto es hecho para ayudarnos meditar sobre diferentes aspectos de la vida **antes** de participar en la cena del Señor. El punto es de pensar seriamente en lo que Dios ha dicho, y corregir lo que nos falta antes de participar.